

Gemeinsame Pressemitteilung zur Versorgung obdachloser Menschen in Kiel während der Corona-Krise

Die Kieler Stadtmission, die Caritas Regionalstelle Kiel und das soziale Straßenmagazin HEMPELS werden sich angesichts der Corona-Krise ab Mittwoch, 1. April 2020 in gemeinsamer Anstrengung und mit einem mit der Stadt Kiel abgestimmten Angebot um die Versorgung obdachloser Menschen kümmern. Das gemeinsame Angebot wird auf drei Standorte in der Stadt verteilt.

Bei diesen drei Standorten handelt es sich um die katholische Kirchengemeinde St. Heinrich, Feldstraße 172, um den Tagestreff und Kontaktladen (TaKo) der Stadtmission in den bekannten Räumen von Stadtmission, Caritas und HEMPELS in der Schaßstr. 4 und um Räume der Ellerbeker Turnvereinigung (ETV) aus Kiel und der Ellerbeker Buttgilde im Klausdorfer Weg 62.

Marina Koch von der Caritas Regionalstelle Kiel bezeichnet diese Zusammenarbeit als "gelungene Kooperation, die zeigt, dass wir gemäß dem Caritasslogan 'Not sehen und handeln' Menschen in besonderen Notlagen nicht im Stich lassen". HEMPELS-Vorstandsvorsitzender Jo Tein hebt in einer Stellungnahme die "sehr gute Zusammenarbeit" zwischen den Trägern hervor, die zeige, dass man "in einer schwierigen Situation intensiv an einer gemeinsamen Lösung" gearbeitet habe. Der für das Projekt bei der Stadtmission verantwortliche Fachbereichsleiter Sebastian Rehbach unterstreicht ebenfalls das große Interesse der drei Träger an einer gemeinsamen Lösung.

Die feste Zuteilung der hilfebedürftigen Personen auf die verschiedenen Standorte erfolgt durch die Stadtmission. Es wird Einlasskontrollen geben, damit jederzeit Abstandsregelungen und andere Schutzmaßnahmen gewährleistet sind. An jedem Standort gibt es ein Frühstück und ein Mittagessen, jeweils von der HEMPELS-Suppenküche zubereitet. Pro Standort sichern jeweils zwei Mitarbeiter und evtl. eine zusätzliche ehrenamtliche Kraft den Betrieb. An den Wochenenden wird es am dem bekannten Standort in der Schaßstraße 4 eine reine Lebensmittelausgabe geben, Das Essen kommt dann vom Projekt SattMission.

Für weitere Infos stehen Ihnen zur Verfügung:

Lukas Lehmann

Geschäftsführer HEMPELS

Lukas.lehmann@hempels-sh.de

Karin Helmer

Geschäftsführerin stadt.mission.mensch

karin.helmer@stadtmission-mensch.de

Marina Koch

Regionalleitung Caritas Regionalstelle Kiel

koch@caritas-sh.de